

There are no translations available.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil sale al encuentro de las personas de escasos recursos y en condiciones de vulnerabilidad de la provincia de Santa Elena, donde en los tres últimos meses, se han realizado 15. 000 procedimientos a habitantes de 64 comunas hasta donde han llegado las brigadas gratuitas de atención odontológica.

Desde el 28 de diciembre hasta el mes de mayo del 2023, las brigadas odontológicas llegarán hasta diferentes comunas de la provincia de Santa Elena realizando gratuitamente las valoraciones que incluyen: el examen Odontológico, la profilaxis + Fluorización, colocación de Sellantes y las restauraciones con resina.

Se atiende a toda la población vulnerable entre ellos, niños menores a 5 años, mujeres embarazadas, personas con discapacidad, personas con enfermedades catastróficas y adultos mayores.

En el 2022 la Junta de Beneficencia ha realizado más de 40 mil atenciones odontológicas a nivel nacional.

**El cronograma de atención en la provincia de Santa Elena incluye las siguientes comunas:**

28 de diciembre: Zapotal

29 de diciembre: Sucre y Olmedo

30 de diciembre: Villingota y Buenos Aires

02 de enero: Bajada de Chanduy y San Gerónimo

03 de enero: El Azúcar

04 de enero: Río Verde y Buena Fuente

05 de enero: Juan Montalvo y San Vicente